

tung und Unterdrückung, den Weg zum Sieg der Menschlichkeit über die Unmenschlichkeit und Barbarei des Kapitalismus und Imperialismus gewiesen. Wir sind stolz darauf, daß mit der Deutschen Demokratischen Republik auch die Deutschen begonnen haben, diesen Weg des Sieges der Menschlichkeit, des Friedens und des Sozialismus zu gehen.

Wir geloben, daß wir diesen Weg niemals verlassen werden.

Verehrte Abgeordnete!

Gehen wir gemeinsam an die Arbeit, um die großen politischen, ökonomischen, wirtschaftlichen, kulturellen und sozialen Aufgaben, die wir uns gestellt haben, zu lösen. Ich sage es ganz offen: Es ist kraftspendend und schön, vom Vertrauen des Volkes getragen, das in demokratischer Wahl erteilte Mandat zu erfüllen. Es ist hohe Verpflichtung zugleich, alles zu tun, sich dieses Vertrauens würdig zu erweisen. Seien Sie dessen gewiß, liebe Genossen und Freunde, daß mein höchstes Ziel und das aller Mitglieder des Staatsrates auch in Zukunft stets sein wird, unsere vaterländische Pflicht zu erfüllen.

In diesem Sinne, verehrte Abgeordnete der Volkskammer, wird der Staatsrat auch in der jetzt begonnenen Legislaturperiode seine Arbeit zum Wohle unseres Volkes und Staates leisten.